

# Den Ort mit Aktionen beleben

Details Veröffentlicht am 24. Januar 2017



**Schluderns - In Schluderns bieten dreizehn Detail-Handelsgeschäfte einschließlich Apotheke ihre Dienstleistungen an. Das ist eine beachtliche Dichte berechnet auf die rund 1850 Einwohner.**

**von Magdalena Dietl Sapelza**

Um das Bewusstsein für die Nahversorgung zu schärfen und auch um Gutes zu tun, organisierten die Kaufleute, der KVW und der Bildungsausschuss in Zusammenarbeit mit der Grundschule und dem Jugendhaus Phönix am „Goldenen Sonntag“ 2016 die Veranstaltung „Liebgoldene Weihnacht“.

„Unser Ziel als Kaufleute war es, gemeinsam etwas zu machen, um den Zusammenhalt zwischen den Betrieben zu fördern und der Bevölkerung in kleinem Rahmen und in angenehmer Atmosphäre etwas zu bieten“, sagt der Kaufleute-Ortsobmann Joachim Pircher, vom Warenhaus Carmen. Neben dem Weihnachtsmarkt, den einzelne Kaufleute und Direktvermarkter bestückt hatten, und dem Versorgungsstand des KVW gab es Unterhaltung mit der Musikkapelle Schluderns, dem Männerchor, der Gruppe Einklang und der Märchenhexe. Die Grundschüler erhielten Bilderbücher überreicht als Dank für die Schaufenster-Dekorationsstücke wie Bilder und Puppen, die sie im Vorfeld angefertigt und den Kaufleuten zur Verfügung gestellt hatten. „Entsprechende Ideen und Anregungen zu gemeinsamen Aktionen sind seit geraumer Zeit immer wieder auch von Mitgliedern der KVW-Jugend gekommen“, betont Egon Blaas, der KVW-Ortsvorsitzende. Neben Pircher und Blaas waren auch Harald Trafoier von „Dorflodn“ und Heiko Hauser, Präsident des Bildungsausschusses, die treibenden Kräfte für den gemeinsamen Auftritt. Der Andrang war überraschend groß vor allem beim KVW-Versorgungsstand. Und groß war auch die Spendenbereitschaft für den nach einem Motorradunfall querschnittgelähmten Christian Fritz aus Langtaufers und für eine teure Operation in der Schweiz, die ihm eine merkliche Verbesserung seiner Lebensqualität verspricht. Blaas konnte 3.500 Euro übergeben. Der Erfolg der Veranstaltung beflügelt die Organisatoren nun, öfters gemeinsame Aktionen zu starten, um Schluderns mehr in den Blickpunkt zu setzen. Sie denken bereits über eine ähnliche Veranstaltung im Sommer nach. Ein großes Lob sprechen der Gemeindeverwaltung aus, die sich tatkräftig hinter die Aktion gestellt hat.